

Cartas De Tarot Económico Del Amor, Tarot Interactivo Futuro Amor

Envía un email al anunciante: -Email oculto-

Messenger: Contacto :

Fecha: Mircoles, 23 Noviembre de 2022

22 personas han visto este anuncio

Precio: 0

Soy un lector intuitivo divinamente bendecido de nacimiento natural, bendecido con numerosas guías celestiales. Mi don es profundizar en el subconsciente de alguien para decirle lo que está pensando, sintiendo y por qué actúa de la manera en que lo hace. Trabajo de forma sencilla, clara y rara vez utilizo herramientas. Trabajo conectándome con mis guías celestiales. Soy un LECTOR TRANCE y uso mis guías celestiales para mostrarme una visión de su vida y de sus seres queridos. Se me presenta en sonidos, palabras e imágenes con colores y detalles muy vivos. Cuando recibo la información, estoy en un trance leve. Podré discutir el significado de lo dicho y brindar aclaraciones y soluciones ya que mis guías estarán cerca. Llamanos para leerte el tarot: +34 910 84 65039; (+34 9742); ESPAÑA: 806 556 213 MEXICO: +52 55 84 21 13 51 ESTADOS UNIDOS: +1 21 37 84 79 82 COLOMBIA: +57 15 08 73 39 ARGENTINA: +54 11 59 84 40 88 HOROSCOPO DE ARIES: +34 9800 65038; Aries mantienes un sentimiento de permanencia con esas personas que ya no te pertenecen. El amor. Casi nulas resultan las posibilidades de entendimiento en la relación, bastará que tu pareja haga una propuesta para que la consideres no viable. La economía. Con respecto a tus ocupaciones, no apresures nada, no intentes cerrar negocios o incrementar los recursos porque tu mente estará muy dispersa. Su salud. Buena salud. HOROSCOPO DE TAURO: +34 9801 65038; Tauro hoy: tienes una gran capacidad de atracción, pero deberás jugar un poco más con las palabras, para dejarlo del todo más que claro. El amor. Actitudes insensatas y el exceso de amor propio pueden ocasionar roces con los seres queridos; trata de mantener tu mente abierta, y aceptar, a tiempo, los errores propios. La economía. El cansancio acumulado del año puede reflejarse en un descontento con tus actividades, o una falta de motivación por tus tareas; cuídate de tomar decisiones precipitadas. Su salud. Encender un incienso de manzana por las noches te ayudará a distenderte. HOROSCOPO DE GÉMINIS: +34 9802 65038; Géminis No debe aceptar ningún tipo de presión de su pareja, las cosas en la vida no deben funcionar así. El amor. Tensiones y desacuerdos entre matrimonios y noviazgos establecidos: no tomes decisiones, espera a estar en calma para tratar de conciliar puntos opuestos. La economía. Momento favorable para las finanzas, con astucia y gran capacidad para negociar convencerás con argumentos contundentes a quien quieras sumar a tus proyectos. Su salud. Un baño con aceites esenciales antes de acostarte te ayudará a relajarte. HOROSCOPO DE CÁNCER: +34 9803 65038; Cáncer sabe dar muy buenos consejos así que cuando hable, es mejor que al menos, lo escuches. El amor. Alerta en el amor: te sentirás presa de los celos y de fantasías que no existen, o al menos sólo existen en tu cabeza. La economía. En el ámbito de tus ocupaciones, deja que tus motivaciones te mantengan firme en tus actividades y pon todo tu empeño, esfuerzo y pasión para lograr el éxito. Su salud. Molestias en las articulaciones. HOROSCOPO DE LEO: +34 9804 65038; A Leo no le gusta mucho que le pidan dinero o favores,

prefiere adelantarse. Es hospitalario. El amor. Tu relación sentimental está algo estancada, quizás sea posible alternar toda la libertad que precisas, con una dosis de atención hacia quien más necesita de tu cercanía. La economía. Noticias gratificantes relacionadas con dinero, ya sea por vía de alguna herencia, o por la concesión de algún préstamo a través de familiares o contactos cercanos. Su salud. Bebe líquido, tu piel necesita más hidratación. HORÓSCOPO DE VIRGO: Virgo no tiene problemas en quedarse solo hasta que aparece la persona adecuada. No hay prisa si al final todo sale como espera. El amor. Una entrega de placentero erotismo propone nuevas instancias de entendimiento en la pareja: manifestar las emociones con libertad es el acto más valorado para mantener una buena sintonía en la relación. La economía. Momento favorable para desarrollar asociaciones o fusiones comerciales, podrás concretar acuerdos decisivos y llegar a buenos y exitosos entendimientos en este aspecto. Su salud. Vitalidad. HORÓSCOPO DE LIBRA: Si ignoras a Libra ten por seguro que te ignorará a ti, y, hazme caso, tienes más que perder. El amor. La originalidad y los cambios marcan tu conducta en tu vida afectiva, tu yo reformador está decidido a transformarlo todo a tu gusto y medida. La economía. Con respecto a tus actividades, buscarás incansablemente acceder a un mayor número de contactos que te permitan acrecentar tu influencia en las tareas que desarrollas. Su salud. Tu salud está armonizada. HORÓSCOPO DE ESCORPIO: Si Escorpio se enamora, ama totalmente y con devoción. Si es lastimado, se destroza a sí mismo... El amor. Alentadoras conjunciones astrales enfatizan el poder de la palabra: te será muy fácil llegar a acuerdos en lo sentimental, y conciliar y acercarte a tus seres queridos. La economía. Las actividades profesionales se presentarán un poco complicadas, te sentirás saturado de obligaciones y con la sensación de que nada fluye. Su salud. Para dominar la ansiedad, bebe una infusión con la hierba Luisa. HORÓSCOPO DE SAGITARIO: Sagitario no sueña con conquistar el mundo, eso es mucho trabajo. Prefiere que el mundo le conquiste y le sorprenda. El amor. Tienes mucha energía para volcar en tu vida sentimental, no es momento de ambigüedades e indecisiones, hazte cargo de tus asuntos, la necesidad del otro se transforma en una realidad que no puedes ignorar. La economía. Buscas dar un salto importante en tu profesión: sabes que puedes llegar a tus objetivos y destacarte, tu mentalidad creativa hará su contribución para llegar a tus metas. Su salud. Caminatas a buen paso puede ser una excelente opción para mantenerte en forma. HORÓSCOPO DE CAPRICORNIO: Pues sí, a Capricornio le encanta que le halaguen. Sabe que tiene muchos valores y que se lo reconozcan le gusta un montón. El amor. Las posibilidades de un fracaso amoroso son frecuentes en nuestro camino, lo importante es tener voluntad para seguir adelante y abrir nuevamente el corazón. La economía. Una jornada excelente, ideal para remodelar la vivienda, mudarse, solicitar créditos, y todo aquello que se relacione con mejorar el estándar de vida. Su salud. Tu salud, muy buena. HORÓSCOPO DE PISCIS: Las emociones de Piscis son a menudo más profundas que las de otros signos y también incontrolables. El amor. Se recupera un diálogo positivo en la pareja, mientras que aquellos que están solos, podrían encontrar una persona que les interese mucho. La economía. Gracias al empeño y tu dedicación, lograrás superar limitaciones que te mantenían sin poder avanzar en tus ocupaciones. Su salud. Buena salud y energía. HORÓSCOPO DE ACUARIO: Los Acuario son tan honestos que saben cambiar sus opiniones si aparecen pruebas que muestran lo contrario de lo que pensaban antes. El amor. Una actitud optimista te guía en los caminos del amor, sentirás que todo es más fácil si te relajas y aprendes a aceptar las diferencias con el otro. La economía. Ciertas inquietudes para los menos previsores del signo: algunas hostilidades podrán ser vencidas si se mantiene firme la tranquilidad y la visión de futuro. Su salud. Necesitas descansar la vista.

